



ENCUENTRO ■ TERCERO EN LO QUE VA DE AÑO

El red regional para impulsar avances en Oncología ha movido 25 millones en 4 años

■ Grupos salmantinos contactan con empresas para crear sinergias

B.H.

El Cluster de Oncología de Castilla y León (Biotechyl) ha movilizado un total de 25 millones de euros en inversión para el desarrollo de sus proyectos durante los últimos cuatro años, desde que se decidiera su puesta en marcha. Así lo indicó ayer en Salamanca el presidente de Biotechyl, Joan Ballesteros, durante la celebración del III Partnering

en el salón de actos de la facultad de Medicina, al que también asistió la vicerrectora de Investigación, María Ángeles Serrano.

En este sentido, Serrano concretó que participaron en la iniciativa diez empresas del cluster, que se entrevistaron con siete grupos de investigación, seis procedentes de la institución académica de Salamanca y uno de Burgos, que desarrollan im-

portantes trabajos en el ámbito de la Oncología, tales como el doctor Manuel Fuentes -del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, CIC-; o Marcos González Díaz -del grupo del Dr. Jesús F. San Miguel, del Hospital u el CIC-. En este sentido, el director del cluster asistirá el próximo viernes en el CIC a la presentación del proyecto "Proteoma Humano".



Asistentes al encuentro, ayer en la facultad de Medicina. /BARROSO